

Presseinformation

An die Medienvertreter

Ihr Ansprechpartner
Herr Christian Siebje

Fon: 0 70 83 / 50 05-23
Fax: 0 70 83 / 50 05-11
christian.siebje@badherrenalb.de
www.badherrenalb.de

19. März 2019
Nummer 33 / 2019

Sonntags wird das Kurhaus zum Treffpunkt für Tanzfreunde Herrenalber Tanzsaison beginnt am 24. März

Bad Herrenalb. Alle, die Spaß am klassischen Paartanz haben, können sich auf zehn neue Tanzpartien im Kurhaus freuen. Bis Mitte Mai finden die Veranstaltungen statt, auf denen nach Herzenslust eine heiße oder auch gepflegte Sohle aufs Parkett gelegt werden kann. Eröffnet wird die Herrenalber Tanzsaison am 24. März um 15 Uhr. Bis auf zwei Ausnahmen finden die folgenden Tanzpartien wöchentlich immer sonntags um 15 Uhr statt, für die richtigen Rhythmen sorgen im Wechsel Die Players, Ronny Reck und H.P. Weiß mit beschwingter Live-Musik.

Die sonntäglichen Tanzpartien im Herrenalber Kurhaus sind seit Jahrzehnten Tradition und locken Tanzbegeisterte aller Generationen auf die Tanzfläche. Und obwohl die Nachfrage nach niveauvollen Tanzveranstaltungen steigt, zählen die Herrenalber Tanzpartien zu den wenigen in der Region, die regelmäßig stattfinden.

Die genauen Termine der Tanzpartien im Kurhaus finden Tanzfreunde online auf www.badherrenalb.de/veranstaltungen oder können sie telefonisch unter 07083 5005-55 in der Tourist-Info erfragen.

Info für die Presse: Im Anhang finden Sie ein Bild zu Ihrer Verwendung.

Bildunterschrift: Sonntags wird das Kurhaus zum Treffpunkt für Tanzfreunde

Bildnachweis: © Tourismus und Stadtmarketing